

# Pour un avenir plus pacifique



**EPER**  
Pain pour le prochain.

**Votre don agit de multiples façons. Petits moyens, grands effets.**



80.-

## en Ukraine

Grâce à votre don, des personnes réfugiées en Ukraine reçoivent p. ex. des repas chauds. La soupe populaire et le fournil de l'Église réformée située à l'ouest du pays apportent une contribution importante à cet égard.



150.-

## en Colombie

Votre don aide p. ex. les femmes en Colombie déplacées en raison des conflits à lancer leur activité professionnelle, telle qu'un élevage de poules, pour financer leurs moyens de subsistance.



240.-

## en Israël/Palestine

Votre don offre de nouvelles perspectives aux jeunes Palestinien-ne-s. Il permet p. ex. de soutenir les jeunes entrepreneurs et entrepreneurs à Jérusalem, afin qu'ils échangent avec leurs pairs, donnent vie à leurs idées et surmontent les défis pressants de la société.

**Plus d'informations sur les projets de l'EPER dans plus de 30 pays :**

[www.eper.ch](http://www.eper.ch)

**Merci pour votre don**

**IBAN : CH61 0900 0000 1000 1390 5**

**ENTRAIDE PROTESTANTE SUISSE**

Chemin de Bérée 4A  
Case postale 536, 1001 Lausanne

Tél. 021 613 40 70  
[info@eper.ch](mailto:info@eper.ch)



# Promouvoir la paix – maintenant plus que jamais

Ces dernières années, la paix n'a pas gagné du terrain. Au contraire : les conflits et la violence augmentent dans le monde. Le droit international est violé en toute impunité. Des millions de personnes deviennent des réfugié-e-s. D'après l'ONU, la paix dans le monde n'a jamais été autant menacée depuis la dernière guerre mondiale.

Actuellement, plus de 20 pays sont touchés par des guerres et des conflits armés. Deux milliards de personnes, soit un quart de la population mondiale, vivent dans des régions en guerre. Cette année, au moins 274 millions d'individus ont besoin d'une aide humanitaire. Les conflits interrompent l'accès à un approvisionnement vital et plongent les populations dans une grande précarité. En plus de détruire des vies, ils ont des répercussions profondes et à long terme pour les pays et les sociétés concernés.

**Certes, l'EPER ne peut pas mettre fin aux guerres. Mais elle peut aider les personnes qui subissent ces conflits dans de nombreux pays du monde et soutenir les mouvements en faveur de la paix.**

L'EPER fournit une aide d'urgence et distribue des biens vitaux aux populations des pays en guerre et aux réfugié-e-s des camps. Elle aide les personnes déplacées et réfugiées à obtenir l'accès à des terres et à développer de nouveaux moyens de subsistance. L'EPER accompagne les personnes afin qu'elles participent activement à une résolution légale des conflits. Elle soutient et met en réseau les individus et les organisations qui s'engagent pour la paix et le dialogue au-delà des préjugés et des frontières.

**Tout cela, c'est grâce à vos dons que nous pouvons le faire.**



**Ukraine :** la population civile est la principale victime de la guerre. Près de six millions de personnes ont fui vers les pays voisins. Celles et ceux qui sont restés en Ukraine vivent dans des conditions précaires. L'EPER soutient la population des régions touchées par la guerre en distribuant de manière ciblée des repas, des colis de denrées alimentaires, des articles d'hygiène, du matériel pour réparer les logements et de l'argent en espèces.



**Israël/Palestine :** chez les jeunes Palestinien-ne-s, dont la vie est marquée par les conflits au Proche-Orient, le chômage et le manque de perspectives sont importants. L'EPER les aide à combler leurs lacunes en termes de connaissances et de compétences afin qu'ils améliorent leur statut socioéconomique et puissent contribuer à la société.



**Colombie :** bien qu'un accord de paix ait été conclu en 2017, la spirale de la violence recommence. L'EPER soutient les femmes et les jeunes afin qu'ils participent activement au processus de paix et au développement de leur région et améliorent leurs compétences en résolution de conflits.

## Votre contribution est une aide précieuse à bien des égards

L'EPER combat les causes de la pauvreté et de l'injustice dans plus de 30 pays. Au niveau international, elle fournit une aide humanitaire aux victimes de catastrophes naturelles et de conflits armés.



Pour en savoir plus :  
[eper.ch/promotion-paix](http://eper.ch/promotion-paix)